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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  大垣養老高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和６年１０月１８日（金） ９：３０～１１：３０ 

    

３ 開催場所  大垣養老高等学校 会議室 

 

４ 参加者 会  長 林 新太郎 本校同窓会長 

 副 会 長 久保寺 美佳 地域の住民 

 委  員 無藤 泰広 保護者（本校ＰＴＡ会長） 

  西脇 泰一 特別養護老人ホーム「白鶴荘」施設長 

  森島  千鶴 女性農業経営アドバイザー 

  宇納 光好 藤井ハウス産業（株）総務部長 

 

 学 校 側 西脇 勝己 校長 

  伊藤 由美子 事務部長 

  久保田 滝敏 教頭 

  小野 卓也 教頭 

  髙﨑 博之 教務主任 

  戸田 京介 生徒指導主事 

  水谷 孝彦 進路指導主事 

  塚原 寿憲 農場長 

  大野  宏 総合学科部長 

  桂川 法生 寮務部長 

 

 

５ 会議の概要（協議事項）  

（１）学校評価の結果について 

 

（２）スクール・ミッションの策定について 

・スクール・ポリシーについて確認 

・スクール・ミッション及び策定の目的を説明 

・スクール・ミッションの３案提示 

・策定スケジュールの説明 



 

（３）意見交流 

意見１：養北小学校は私の母校。小学生とのコラボで、稲の栽培や収穫体験活動をしてい   

て素晴らしい。他の小学校とは、連携をしているのか？ 

⇒要請があったところと、先生方の仕事量を考慮しながら受け入れをしている。  

スクール・ミッションについては①が良い。文字が少ない方がいいため。 

意見２：高校生が生き生きと学ぶ姿勢が見られてよかった。 

学校に対して何かできることがあればしたい。 

スクール・ミッションについては③が良い。 

意見３：広い敷地にびっくりした。生徒が生き生きと活動している姿が見られてとてもよ

かった。少人数で学習する環境は良い。 

 スクール・ミッションについては③が良い。 

意見４：学習環境が整っていて良かった。 

スクール・ミッションについては③が良く、今日見た「一人ひとりの生徒の姿」 

が文章とマッチしている。 

意見５：生徒が楽しそうな表情をしている姿を見られて良かった。 

スクール・ミッションについては①が良い。 

意見６：１９年前に大垣農業高校と養老女子商業高校の統合があり、お互い補完し合う関  

係にある。農業科は生き物を育て、命を大事にする学びに経営、経理、福祉とい

う弱い部分を補完する。全国的にも珍しい学校。今、物騒な事件が報道をにぎわ

しているが、「自分を大切に、人の命も大切にする」という運営方針を大切に。

校風を高めていっていただきたい。 

スクール・ミッションについては③が良い。本校の教育が活きていて、卒業生が

地道にコツコツ真面目に職場で働き、評判が良い。今日まで地域に根差した学校

であり、これからも西濃圏域、県全体に期待される学校であり続けてほしい。 

 

６ 会議のまとめ 

  第２回学校運営協議会では、本校生徒の学習する姿を見ていただき、全委員より好印象を得る

ことができた。 

スクール・ミッション案に対して貴重な意見を戴くことができた。魅力ある学校づくりを推進

するため、今後、全教職員の意見とあわせて策定を目指したい。 


